



LLAMADO FUE HECHO POR EL HOSPITAL DE CHILLÁN.

Dan recomendaciones ante quemaduras

Especialistas del Hospital Clínico Herminda Martín de Chillán, compartieron una serie de recomendaciones dirigidas a la comunidad, orientadas a actuar de manera oportuna frente a quemaduras provocadas por el fuego y así disminuir sus consecuencias antes de llegar a un servicio de urgencia.

Sandra Flores, jefa del Servicio de Cirugía Infantil del hospital, dijo que “estas catástrofes no solo dañan la infraestructura y el entorno, sino también a las personas, especialmente a quienes están colaborando en las labores de emer-

gencia. Ante una quemadura, es fundamental enfriar rápidamente la zona afectada, ya que esto ayuda a disminuir el daño y favorece una recuperación más rápida. Además, es importante mantenerse hidratado, evitar la exposición prolongada a altas temperaturas y acudir de inmediato al centro de salud más cercano”.

Considerando que aún se mantienen focos activos y presencia de humo en distintas comunas de Ñuble, el llamado es a extremar las medidas de autocuidado y prevención para contribuir a la contención de la emergencia. ☈